

Este parece ser el hombre del coro que más se mueve, algo así como el encargado de «no se que», pero que si «algo» tienes que hacer con el coro, has de ir a parar a él para que acuerde o concuerde «algo».

—**Sr. Estruel, ¿dónde nació?**

—En Barcelona, ya hace unos años.

—**De eso no me cabe la menor duda, sigamos... ¿Cuál es su profesión?**

—Soy mecánico especialista... y cuando me hacen contestar a algunas de estas preguntas, preferiría desmontar una bomba que «eso».

—**¿Cuál es su misión concretamente en la Societat Coral Amics de la Unió?**

—Hace cuatro años que ostento el cargo de Vicepresidente en dicha Sociedad.

—**¿Desde cuándo está Vd. con los coros?**

—Hace unos seis años que entré como «cantaire» y aún sigo siéndolo.

—**¿Cree que la profesión suya le ha favorecido para poder pertenecer a la Sociedad Coral?**

—No. Lo que creo que ha podido favorecer en algo, ha sido el horario de trabajo que yo hago, para poderme dedicar a los coros.

—**¿Cree Vd. que esto es una afición, o una vocación?**

—Para mí, eso es una afición.

—**¿Es necesario haber seguido algún curso musical para ejercer su misión en la Societat Coral Amics de la Unió?**

—No creo que sea necesario tener ningún curso musical, solamente un poco de afición.

—**¿Explíquenos porque entro a formar parte de la Sociedad Coral...?**

—Entré a formar parte, a partir de una excursión de Pascua que hicieron sus componentes a Pamplona y yo fui con ellos, con todos los «cantaires», me gustó aquel ambiente, y desde entonces estoy en dicha Sociedad.

—**¿En comparación con otras Sociedades Corales, cómo se encuentra el nivel dels Amics de la Unió?**

—Creo que esta Sociedad está entre las primeras, y prueba de ello es este centenario que estamos celebrando.

—**¿La Sociedad Coral está subvencionada por algún estamento oficial?**

—No estamos subvencionados oficialmente, pero siempre que hemos tenido que hacer algunos actos fuera de lo corriente, hemos contado con la colaboración del Excelentísimo Ayuntamiento de Granollers, que siempre nos ha alentado y ayudado a seguir adelante.

—**¿Se ha llevado a cabo alguna acción tendente a promocionar la afición y el interés del público en general hacia la Sociedad Coral?**

—Pues sí, desde hace algún tiempo a esta parte, procuramos que cada semana haya alguna crónica o noticia en este semanario, ahora revista del Vallés, anunciando o contando algunos actos a celebrar o celebrados.

—**¿En un intento de recordar la labor de los cien años transcurridos desde su creación, cual es a su entender, la mejor época de la Sociedad Coral?**

—Esta es una pregunta que yo solamente con los seis años que llevo en esta Sociedad no puedo contestar, aunque creo que ésta es una época bastante buena.

—**Desea añadir algo más...**

—Sí, los componentes de la Sociedad Coral, estamos muy contentos porque el Excmo. Ayuntamiento, con motivo de la celebración del primer centenario de nuestra sociedad, nos ha concedido la medalla de plata de la ciudad. — **R. P. FEMENIAS**

Jaume Estruel Casabó

